

## AGUASCALIENTES

AGUASCALIENTES

# ATENDER PRIORIDADES

**Y**a que la salud es un rubro prioritario en el estado, la administración local confirmó una inversión cercana a los 40 millones de pesos para la ampliación y rehabilitación de 42 centros de salud en los 11 municipios.

Durante un acuerdo que sostuvo el gobernador, Luis Armando Reynoso Femat, con el secretario de Obras Públicas, Luis Gerardo del Muro Caldera y el director general del Instituto de Salud del Estado (ISEA), Ventura Vilchis Huerta, se estableció que en el segundo semestre de este año se realizarán los trabajos, mismos que contribuirán a mejorar la atención médica a los habitantes.

El titular del Poder Ejecutivo en el estado refirió la importancia de contar con una infraestructura de salud digna, moderna y capaz de responder a las demandas de los aguascalentenses.

Por su parte, Luis Gerardo del Muro, secretario de Obras Públicas, indicó que en los próxi-

mos días se hará el proceso de licitación de estos trabajos que habrán de concluirse entre este año y el comienzo de 2010.

Explicó que se contempla la rehabilitación y ampliación de 11 centros de salud en el municipio de la capital; seis en Asientos y seis en Calvillo; en El Llano, Jesús María, Pabellón de Arteaga y San José de Gracia serán tres en cada municipio; dos en Rincón de Romos, así como en San Francisco de los Romo y Tepezalá y uno en Cosío.

Asimismo, mencionó que se cumple en los tiempos previstos la edificación del nuevo Hospital "Miguel Hidalgo" en el Complejo Ferrocarriero "Tres Centurias", lo que en su conjunto, fortalecerá la infraestructura de salud, en todos sus niveles en beneficio de la población.

Por otra parte, el Gobierno del estado supervisó el abasto y la calidad del agua que se distribuye en la entidad y anunció que frente a la emergencia sanitaria que se vive en el país, se aumentó a 2.0 partes por millón la concentración de cloro en el agua de las redes en el territorio estatal.

A través del Instituto del Agua (Inagua), con la colaboración responsable de los municipios a través de sus organismos operadores del agua, mantienen un suministro en redes totalmente clorado y confiable para la población, afirmaron autoridades. ☺

(Alicia Bello Basilio)

**REYNOSO FEMAT REFIRIÓ LA IMPORTANCIA DE CONTAR CON UNA INFRAESTRUCTURA DE SALUD DIGNA, MODERNA Y CAPAZ DE RESPONDER A LAS DEMANDAS**



Foto: Especial

